

Almácor, Nebulossa y Tony Aguilar en Los 40 Petrer Pop

03/10/2024



Almácor y Nebulossa serán la cabeza de cartel.

"Los 40 Petrer Pop" vuelve un año más para poner el broche de oro a las Fiestas Patronales. Será una jornada de más de seis horas de música gratuita que contará con artistas como **Nebulossa**, representante de España en Eurovisión, o **Almácor**, autor de la sintonía de la pasada Eurocopa, presentados por el locutor de Los 40 Tony Aguilar. El evento empezará a las 20 horas el sábado 12 de octubre en el parque 9 d'Octubre. Este evento está organizado por Radio Elda Cadena Ser desde hace 12 años. La fiesta se alargará hasta las 3:30 horas de la madrugada.

El maestro de ceremonias, Tony Aguilar, ha señalado que en total 15 artistas pasarán por el escenario de este evento. A Tony Aguilar le acompañarán como plato fuerte el grupo eurovisivo Nebulossa y el villenero Almácor, que puso la música a la Vuelta Ciclista a España. También actuarán Ayo, Adexe & Nau, La Beba, Noan, César AC, Omar Samba, Lucía de la Puerta, Meler, Sandra Valero, Paula Koops, David Álvarez y el dj eldense Aitor Belda.

"El eje central de este evento es Tony Aguilar, quien ha hecho que desde el año pasado haya dado un salto cualitativo, pues ha conseguido que vengan grandes

artistas”, ha dicho el director de Radio Elda, Baldo Giménez.

Tony Aguilar ha asegurado que el año “el evento del año pasado fue increíble por la cantidad de gente que se acercó, es una noche bonita, este año vamos con todo, será una noche para recordar”. El presentador ha

señalado que este es un evento “no solo para los más jóvenes sino para todos, pues está pensado para los más pequeños y para los mayores.

Cabe recordar que los menores de 14 años tienen que ir acompañados por tutores, quienes tengan de 14 a 16 años necesitan autorización y los mayores de 16 años tienen entrada libre.